



ひがしつ子

明倫四徳
仁・義・礼・智

高鍋東小学校「学校だより」令和7年9月24日(水) 文責:校長 黒木修志

「さけべ わになれ 東っ子 輝き一瞬 思いで一生」

9月9日(火)、運動会の結団式を行いました。結団式というのは、運動会に向けて、運動会の目標(めあて)になる「スローガン」を確認して、赤団・白団・青団の団を決定し、それぞれの団が、団長や副団長を中心に、「一緒に頑張っていこう!」という気持ちを高めていく大事な式です。



はじめに、総務委員会からスローガンの発表がありました。今年の運動会のスローガンは、「さけべ わになれ 東っ子 輝き一瞬 思いで一生」です。力強さと一体感が伝わる素晴らしいスローガンだと思いました。「さけべ わになれ」で仲間と気持ちを合わせる姿が浮かび、「輝き一瞬 思いで一生」で運動会に意気込む特別な思いがよく伝わってきます。

次に、団長・副団長の自己紹介の後、団の色をペットボトルの水の色が変わるくじで決めました。その後、それぞれの団長、副団長がこれから決意表明をしました。どの団も元気があって意気込みの伝わる素晴らしい決意表明でした。

これからは、団長・副団長の話をよく聞いて、子どもたち一人一人が運動会を成功させようという強い気持ちで、一致団結していくことが大切だと思います。みんなで協力し合って、すばらしい運動会になるといいです。



【団長・副団長】



【総務委員会】

それぞれの学年で、表現運動などの練習がスタートしていますが、9月26日(金)からは全校での合同練習が始まります。気温の高い日や天気の不安定な日がまだまだ続きそうですが、水分補給をしっかりと行い、体調管理に十分気を付けて練習をがんばってほしいと思います。運動会の本番は、10月19日(日)です。

宮崎キヤノン環境出前授業



9月2日（火）、4年生が宮崎キヤノンによる環境出前授業を受けました。宮崎キヤノンから4名の方が来られ、小さい鉄やアイロンビーズ、プラスチックなどを仕分けする実験を行いました。実験の道具には、おたまや磁石、ふるい、水などがあって、子どもたちはいろいろな方法を考えながら無事に仕分けができたようでした。実験をとおして、ごみを減らすこと、資源は大切に繰り返し使うこと、リサイクルには分別が重要であることなどを学ぶことができました。宮崎キヤノンのみなさん、ありがとうございました。



学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



秋の全国交通安全運動



9月21日（日）～30日（火）は秋の全国交通安全運動の期間です。朝の登校の時間帯には、多くのボランティアのみなさんが立番をしてくださっています。交通ルールをしっかり守って安全に登校しましょう。そして、立番をしている方々に感謝の気持ちで元気よくあいさつをしましょう。

ご家庭でも横断歩道の渡り方や自転車の乗り方、ヘルメットの着用などを話題にしていただき、子どもたちが安全に過ごせるよう、お声かけをお願いいたします。

【10月の主な行事（予定）】

【10月】

- | | |
|---------------------|-----------------------------|
| 1日（水）就学時健診（4時間授業） | 17日（金）振替休業日（18日分） |
| 2日（木）運動会練習② 委員会活動 | 18日（土）運動会前日準備 |
| 3日（金）スクールカウンセラー来校 | 19日（日）秋季運動会 |
| 6日（月）運動会練習③ 教育相談 | 20日（月）振替休業日（19日分） |
| 8日（水）予行練習 | 21日（火）～23日（木）そろばん教室（4年） |
| 9日（木）応援練習 | 23日（木）クラブ活動 |
| 13日（月）スポーツの日 | 24日（金）6年生の読書祭り スクールカウンセラー来校 |
| 14日（火）運動会練習④ | 30日（木）クラブ活動 |
| 16日（木）グリーンタイム | 31日（金）スクールカウンセラー来校 |